



平成25(2013)年9月17日

電話：77-2030
Fax：77-6733
ホームページ [<http://www.edu-konan.jp/ishibe-ei/>]

「湖の子」フローティング・スクールで学ぶ

9月9日(月)～10日(火)、「いしべっ子・5年生」は、「湖の子」として、滋賀県が全国に誇る環境教育事業「フローティング・スクール」で学びました。「フローティング・スクール」は事業開始以来、本年で30周年を迎える間、47万人の小学生が「フローティング・スクール」で学んだとのこと。

子どもたちは、琵琶湖の美しさ、優しさ、深い恵みを知るとともに、自然の強さや怖さも感じ取ってくれたのではないかと思います。この学習が、滋賀県に生まれた者として、郷土の資源を守り、後生に伝えていくために、わたしたちは何をしなければならないかを、自らの問題として考えるきっかけとしてほしいと願わざにはいられません。



船上での避難訓練です。少し、時間がかかりました。



タペの集い。石部小学校のクイズを出しています。



顕微鏡でプランクトンを観察しています。見えたかな？



よく晴れ渡り絶好のカッター活動日和となりました。波も穏やかで、簡単に進めそうでしたが、水は重く強かったです。みんなで声を出し合い、力を合わせて漕ぎました。



活動室で、石部南小・三雲養護学校のお友達と交流しているところです。友情の輪が広がりました。

広い甲板の掃除です。椰子の実を使って、ゴシゴシこりました。きれいになりました。

近江牛や琵琶湖の鱒など、地産地消のメニューによるお食事をいただきました。とてもおいしかったです。

二学期始動!!

長い夏休みが終わり、いよいよ二学期が始まりました。開始早々、子どもたちのエンジンは全開です。

- 4日・・委員会活動。通学路安全点検の開始（26日には、まちづくり協議会の皆様のご協力を得て、班別通学路安全マップづくりを行う予定です。）。
 - 8日・・敬老の日の集いへの参加（6年生が司会を担当し、2年生が合唱を披露しました。）
 - 9日・・4年生の校外学習、5年生のフローティング・スクール（～10日）、2年生の大根の種まき（種まきに際しては、環境ボランティアの皆様に、度々お世話になっています。ありがとうございます。）
 - 11日・・クラブ活動
 - 12日、13日・・6年生の秋桜舎さん・共生舎さんでの交流活動
 - 25日からは、運動会（10月12日実施）の練習も始まります。
- ※暑い日が続いています。引き続き、十分な量のお茶の用意をよろしくお願ひいたします。



(菩提寺小プール)

夏休みの中は、市水泳記録会、県水泳記録会、県陸上記録会が行われ、6年生は自己タイムの更新を目指してよく頑張りました。

8月22日には、サンヒルズにて、「湖南市いじめをなくそうサミット」が開催され、本校からも6年生3名が参加してくれました。1学期から積み上げてきた、「仲間作り・学級づくりの力」をさらに高め、「いじめのない学級・学校」を力を合わせてつくってほしいと考えています。「いじめをなくそうサミット」で代表の3名が考えてくれた、石部小学校のアピール文（9/2始業式において全校児童の前で発表）を次に紹介します。

石部小学校 いじめをなくそうサミット アピール

(1) 自分から始めよう

「いじめ」はどんな理由があってもだめ。自分もいじめを絶対しません。もし、誰かがしていたら、「いじめ」はどれだけ人が傷つくことかを伝えます。

(2) 仲間とともに進めよう

見て見ぬふりをしたり、「いじめ」はだめだと思っていたりするだけでなく、してはいけないと仲間に呼びかけて、いじめをなくします。



(3) まわりの人に呼びかけよう

いじめを見つけたら、いじめられている人を助け、なやみを聞いてあげ、みんなが楽しく生活できる石部小学校をつくります。

夏休み中の諸活動へのご協力、誠にありがとうございました！！

地域の皆様・保護者の皆様には、夏季休業中の諸活動にご協力いただきまして誠にありがとうございました。お陰様で大きな事故もなく、無事に二学期を迎えることができました。心より御礼申し上げます。

○ラジオ体操

子どもの数に負けない地域の方々のご参加を得ました。10日間程度の期間ではありましたが、子どもたちが地域の方々とふれ合うよき機会となりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

○プール開放

PTA本部役員の皆様にお世話になりました。事故もなく、子どもたちが安心してプールを楽しむことができました。

○第2回環境整備作業（9/1、中央・西）

雨天のため、当初の予定を変更し、予備日での実施となりました。いろいろとご予定もあったことと思いますが、多数ご参加いただき、すっかりきれいにしていただきました。特に環境部の皆様には、度々のご準備、誠にありがとうございました。

○巡回活動 20回に渡って巡回活動を実施していただきました。

★9/23(祝) 「ありがとう わが学舎」

子どもたちは、こなんヒストリアさんによる「石部金吉」の劇を鑑賞した後、12:15に下校します。すでにお知らせしているところですが、安全に下校できますよう、ご協力をどうぞよろしくお願いします。

